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陸詩韻、陳倩揚、宋熙年及名模Cara G.昨日齊出席中環一間鞋店的開
幕禮，各人都穿上四吋高跟鞋。陳倩揚覺得每個人的腳型也不同，所以買鞋
首要是穿得舒服。年前她參選港姐時，才是首次穿高跟鞋。宋熙年都覺得揀
鞋如揀男友，若不合適自己，會很不舒服，甚至腳痛、腰骨痛。陸詩韻有不
少穿高跟鞋的經驗，但她覺得穿泳衣襯高跟鞋最困難，但亦最能展示出腳型
的線條；她笑言現在已習慣了穿高跟鞋追車。談及高跟鞋的數目，她們都笑
言入行後不停買鞋，陸詩韻表示買這麼多鞋也是為方便襯衫，她會每對鞋影
一張相再貼在鞋盒，這樣會較容易找出來。

羨慕恒基員工收萬元
另外，李兆基長子李家傑以代母誕下三胞胎的男嬰，恒基旗下員工每人

獲發一萬元獎金，她們都笑言很羨慕。陳倩揚表示都戥李家有一門三傑開心
，至於找代母生育，她們覺得二十一世紀絕對可以發生這種事，加上每個人
都有自己選擇，最重要開心。問到她們又接受由代母生育嗎？她們覺得最重
要是孩子都是出於自己的，只是過程不同，但都是一種福氣。

崔建邦又再惹官非！早前因涉嫌毆打女友鄺
敏慧被控普通襲擊罪的崔建邦，最後幸運地獲撤
銷控罪，只是守行為一年，未有留案底。雖然不
用留案底，但崔建邦的工作量已大不如前，而他
態度亦變得低調，似是改過自新，亦慢慢恢復工
作。但想不到在這段守行為期間，他又再度惹事
，日前涉嫌醉駕被拘捕，對他的前途來說又是一
大考驗。

遇路障測試被捕
報道出街後，崔建邦昨日返電視城召開記者

會，對醉駕一事作出回應。崔建邦指大前晚與一
班同事食晚飯，當晚只飲了一、兩杯啤酒，當時

沒有感到醉意，亦覺得分量不多，便決定自行駕
車回家。當途經將軍澳隧道口時，遇上警員路障
，他接受吹氣測試時，因為指數超標被捕，將在
十一月再返警署報到。崔建邦滿面悔意，他承認
今次真的很錯，亦覺得對不起。當晚實在太大意
了，亦高估了自己。他指當晚超標了十幾度，但
無論如何，他覺得錯就是錯，不想給自己找藉口
，總之飲了酒駕車是不對的事。他亦再三向大家
道歉，表示願意接受任何懲罰。

未有影響工作
由於他現正守行為，問到他會有影響嗎？他

說： 「我會接受所有影響，承擔錯誤。」今次再

次惹上官非，會否影響工作士氣呢？他坦言發生
了這些事，是會有不同的影響，但他會承擔自己
要面對的事，更承諾以後即使只飲一滴酒都不會
駕車。他表示有問過律師意見，可能要罰錢、扣
分或停牌，但他都會接受。他亦指事發後第一時
間通知公司，公司都有叫他向大家交代此事，至
於工作亦暫時正常，不會有影響。問到他心情如
何？他說： 「我好後悔，不應該那麼大意。」問
到他擔心最壞的情況是坐監嗎？他未有正面回答
，只表示會接受任何懲罰。以後會否再駕車呢？
他表示若沒有被罰停牌，都會正常駕車，但飲了
酒的話，一定不會再駕車了。

「英皇下一站天王天后歌唱新秀選拔賽」正式啟
動，昨日於成都舉行啟動儀式，古巨基、鍾欣桐等齊
出席。為配合 「新秀歌唱大賽」首度在內地舉行，為
在內地音樂愛好者面前展示香港藝人的素養和娛樂精
神，古巨基及李逸朗向台下的二百多名音樂愛好者代
表發表自己參加 「新秀歌唱大賽」的獨家秘訣。而泳
兒、鍾舒漫亦分別用國語獻唱自己的成名曲《天使》
和《給自己的信》。

明年初十強來港比賽
在記者會上，英皇亦首度向全球公布 「英皇下一

站天王天后新秀歌唱選拔賽」主題曲，由容祖兒率領
師弟妹包括吳浩康、泳兒、鍾舒漫、陳偉霆、洪卓立
等一齊獻唱，歌曲名為《大聲一點》，意在鼓勵擁有
好聲音的年輕人勇於突破自己。整個活動將從十月二

十二日開始，一直持續到明年一月三日。整
個活動將經過三輪電視預選賽和五輪激烈的
電視晉級賽（直播），脫穎而出的十強選手
將奔赴香港，接受英皇娛樂的專業培訓，在
明年一月三日的總決賽暨演唱會上，與包括
容祖兒、蔡卓妍、古巨
基、杜汶澤等藝
人同台演出。勝
出者會成為英皇
娛樂的正式簽約
藝人，還有機會
在明年英皇投資
的電影中扮演重
要角色。

基仔與內地新秀分享經驗

「2010觀瀾湖世界職業明星邀請賽」於海口
舉行，昨日於當地舉行新聞發布會。今次賽事邀
請了荷里活的演員、冠軍級運動員、名導演、藝
人等參與，曾主演吳宇森執導影片《斷箭行動》
的基斯頓史納達（Christian Slater）、馮小剛、
陳道明及美國游泳名將菲比斯、前高爾夫球世界
冠軍 Greg Norman、海口市人民政府副市長朱
寒松和觀瀾湖集團常務副主席朱鼎健等昨日都齊
出席記者會。

史納達表示前天已到達，他覺得周圍環境好
靚。菲比斯則表示今次再有機會來中國，真的好
開心，他記得上次在北京拿了八個獎牌，讓他留
下深刻印象。馮小剛在會上笑問菲比斯是否被鯊
魚追，為何可以游得如此快？菲比斯鬼馬地回答
： 「鯊魚是我很喜歡的動物。」影帝陳道明指有
機會與菲比斯和 Greg Norman 見面，真的好興
奮。陳道明被傳媒問到對菲比斯的印象？陳道明
指對方的個子真的好長，在旁的馮小剛也表示同
意。即說： 「同意！」馮小剛又指陳道明教他打
高爾夫球，而且每晚都會訓導他。

昨日擔任記者會司儀的蔣怡，被男司儀踢爆
想找陳道明做高爾夫球教練，她都即時尷尬面紅
。蔣怡坦言很喜歡陳道明，看過對方所有的作品
，當得悉對方會出席時，真是好開心，但還未有
機會拍合照。問到她想與對方合作嗎？她表示對
方的作品都好揀擇，能見到他已好開心了。他又
指陳道明很有型，演戲叻之外，性格亦好謙虛。
問她會主動追求心儀的男士嗎？她笑言對欣慰及
鍾意的人，都會主動去表示，她都常讚羅志祥又
叻又靚，可能因為她經常掛在口邊，對方也不會
誤會她。提到 S.H.E.成員 Selina 因意外燒傷，蔣
怡表示在微博得悉此事，她都希望大家工作時要
小心，亦覺得做藝人的工作有時好危險。

城城承認收Lynn禮物
下午四時多，其他參賽的藝人亦陸續到達，

並出席酒會，包括洪金寶、王馨平、郭富城、曾
志偉、曉格蘭特、任達華及鄧光榮等。剛過了生
日的城城表示生日當晚食飯慶祝，翌日則去了踢

波。問到他有收
到熊黛林（Lynn）
送的禮物嗎？城城
坦言有，但不肯透露是
什麼。對於Lynn祝他早日成家立
室，城城笑說： 「多謝她。（你會否快些完成她
的祝願呀？）我會以工作為先，現在好多工作，
希望在電影上有更好的作品。」記者笑指Lynn
豈不是有排等？城城笑說： 「我會努力。」看
來二人的戀情都開始浮面了。城城又謂昨日
與曉格蘭特一齊坐私人飛機到達，在機上大
家有傾有講，他都讚對方好nice。之前他聽
章子怡提及，與曉格蘭特合作過，指對方好
nice，今次章子怡也叫他代為問候對方。曉格
蘭特也大讚章子怡好靚女。

前晚邵氏的黃家禧酒後爆六嬸方逸華不喜歡
《我愛香港》劇本，志偉笑說： 「我諗他真的飲
爆咗。」他指六嬸是嫌劇本不夠瘋狂，不夠好笑
，他則想有少少香港情懷及人情味，現在大家
都商議及協調過。談及崔建邦醉駕一事，他表示
已收到對方電話，崔建邦向他說： 「師傅我又
闖禍喇。」他都有叫對方出來道歉，亦叮囑他
醉酒不要駕車。至於李兆基抱孫，志偉都大讚
對方好勁。問到他會叫兒子快點生仔嗎？他
笑說： 「我個仔有排，想都不用想。」

馮小剛打高球
得陳道明訓導

MC Jin、 陳 偉 霆
（William）、唐嘉麟、張
致 恆 昨 日 為 節 目 《Big
Boys Club》錄影，並一同
切蛋糕慶祝該節目踏入第一

百集。提到崔建邦醉駕事件
，接替崔建邦擔任《勁歌金曲

》主持的的 MC Jin 便會長做長
有，因對方分分鐘回歸《勁歌》
無期，MC Jin 稱自己做《勁歌
》的主持人與此無關，況且自己
也不知還會做多久，或許無線
隨時不滿意他的表現而換人。
不過他會盡力去做，亦很感激無
線給予的機會；他又指不知崔
建邦醉駕的事，最重要是沒有
人受傷。問可覺崔建邦不懂珍
惜自己？他稱應該不會，雖然
彼此私下並不熟悉，但碰面都

會真心地打招呼。

跟健美先生鬥騷腹肌
另外，William談及最近拍攝的

新歌《尾巴》MV 時，高興公司投
資了六位數做製作，還起用了雪景
和雨景，以及聘請了兩位冠軍級人
馬的健美先生亮相。笑問可有被比
下去？他坦承有赤裸上身迎戰，對
比下，只是腹肌的坑紋較他們淺了
一點，其他都算 OK。提到其電影
《出軌的女人》將拍攝露股床戲，
他稱應是這兩天進行的壓軸煞科部
分。問到可會邀請女友蔡卓妍到場
監察，他謂： 「歡迎她來。（不怕
對方到場自己會太興奮？）我都是
說說笑罷了，她來我應會尷尬，怕
不懂做戲！」

William謂阿Sa探班會尷尬

楊千嬅昨日聯同老闆林建岳到理工大學為歌
唱活動擔任嘉賓，席間岳少代表東亞娛樂捐款三

十萬予該校的醫療及社會學院。千嬅面對過百
大學生心情大好，獻唱新歌《斗零踭》卻不

幸遇着音樂突被升 key，令她獻唱時青筋
暴現，差點出醜人前，事後千嬅承認差點
出事。千嬅說： 「幸好我一向有練歌，好

似考試咁，否則出事，不試過都不知自己有
咁大進步！」

對於自己繼續獲邀成為該學院名譽學人
，千嬅表示： 「我都希望鼓勵學護的人，現在

人手短缺她們有好出路！」早年千嬅曾獲選為
傑青，問及有否想過成為世青，她強調自己會做

好本分，但未知世青是否有年齡規範，並戲說：
「我只想自己成世都咁年輕！」台灣組合 S.H.E.

的Selina拍劇慘被燒傷，千嬅亦
略有所聞，她表示： 「我

聽聞那男演員更嚴重，
覺得男方保護女方好

勇敢，其實今次給
了同業一個好好例
子，雖然意外難
避免，亦要小心
謹慎。」千嬅指
過往曾拍攝危險場
面，但是導演都會

計算清楚才拍攝。
她說： 「每個演員都

有 辛 苦
之處，要
隨機應變。」問及她的
婚禮進展，千嬅不諱言全
交給丈夫丁子高處理，自己到十二月中才能夠放假拍
婚紗照。至於會否參加年尾的音樂頒獎禮，她說：
「未知去唔去！」此外，李兆基長子李家傑找代母誕

下三胞胎，千嬅說： 「我有聽人講，自己會在一、二
年後才生，現在都有好多高齡產婦。（你仍生得？）
我當然生得，但未到期，我都希望經歷生BB的過程，
很多都是整定，相信個天給我就會有。」

黃家禧勸志偉莫棄拍
另外，千嬅與林峯前晚亦出席電影《抱抱俏佳人

》的祝捷會，電影的製作總監黃家禧在會上醉向記者
透露，原本為邵氏拍攝《我愛香港》的曾志偉，不會
再拍此片。他解釋因為老闆方逸華發覺劇本的故事只
圍繞在香港的屋村實在太局限，志偉得悉後也作出分
析，決定不拍了。黃家禧指志偉有感若電影出來後票
房好，即是剃老闆眼眉，相反不好的話，整個製片組
以後再沒有存在價值，所以志偉指最聰明的做法是不
要拍。黃家禧表示也有寫了封信給志偉，向他解釋若
放棄拍攝，大家的損失會更大，因為已跟戲院訂了檔
期，若不進行投出去的錢便沒有了，亦指老闆的話可
以當是鼓勵大家。志偉都回覆他，表示看到信感到欣
慰，更笑言要將他封信裱起來，現在志偉又決定繼續
拍這部電影。至於《抱抱俏佳人》成績不俗，他都很
欣慰，他又指自己唯一失敗是之前的《翡翠明珠》，
錯估了林峯在電影上的號召力。

陸詩韻狂買高跟鞋為襯衫

千嬅稱Selina事件
警惕同業
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▲千嬅表示要到十二
月才有空檔拍婚紗照▲

千嬅（左）與林峯
齊出席電影的祝捷會

▲陳倩揚（左起）、陸詩韻和宋熙年
穿上高跟鞋出席活動

▲基斯頓史納達（右起）、陳道明和馮小剛齊出席高球
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▲MC Jin（左）和陳偉霆齊慶祝節目播
出一百集

▲城城承認生
日收到 Lynn
送的禮物


